

# 吉島サロン便り

## 4月



吉島学区社会福祉協議会  
吉島西三丁目 吉島サロン

平成二十六年四月号  
電話FAX 二四六一七一三〇

平成二十六年度を迎え更に誰でも気軽に立寄れる場所としてサロン活動をより一層充実させる為努力していきます。一年が過ぎていく事の早さに驚きを感じる自分達ですが、顔をあわすたびに「元氣じゃったー」がいつもの挨拶で「今病院の帰りなんよ、この前、隣のおばさんが整形はどこがええかねー」サロンでは、こうした人達の為に平素から健康医療知識また健康管理を自分なりに勉強しておく必要があります。

また、当地域では「どこの病院がいよ」と耳にする誰かに話したい、聞いてほしい、という事は誰にでもあるようです。年度初めには、町内会・子ども会・老人会に加入して頂く促進月でもあり、町内会行事や地域での伝統行事また、ボランティアの数々など吉島が住みよい街、思いやりのある街にしていく事に推進して更に、取り組みを強化していく所存です。どうか今後ともご協力とご理解の程よろしくお願いいたします。



4月11日サロン当番者 合田氏、藤崎氏  
他来訪者



吉島公民館、吉島体育館の職員さん及び地域の方々によりこんなきれいなフラワーポットを設置して頂きました。ありがとうございます(上)



2月14日サロン開催状況